

Ganz schön was los bei den Klosterzwerge!

Eine aufregende Woche hatten die Maulwurf- und auch die Bärchengruppe in der Zeit vom 25. bis 29. November 2024.

Wir starteten am Dienstag mit dem Verkehrssicherheitstraining durch Rabe ADACUS und seinem Partner Andy. Spielerisch lernten, wiederholten und festigten wir dabei das richtige Verhalten im Straßenverkehr, um sicher unterwegs zu sein.



Direkt weiter ging es dann am Mittwoch, als wir mit David Gäbelein gemeinsam im Wald die Weihnachtsbäume für unsere Kita ausgesucht und natürlich auch selbst gefällt haben. Das war ein tolles Erlebnis und wir sagen "Danke, lieber David", dass wir das mit dir erleben durften.



Natürlich haben wir es uns am Freitag nicht nehmen lassen, unsere Bäume weihnachtlich anzuputzen, denn zu jedem Weihnachtsfest gehört ein prächtig geschmückter Weihnachtsbaum!

Jetzt kann die schönste Zeit des Jahres beginnen und wir wünschen allen eine besinnlich schöne Vorweihnachtszeit!



Kristin mit den Maulwürfen und Antje mit den Bärchen von der Kita "Klosterzwerge" in Grünhain

Unsere Musikzwerge sangen zum Pyramidenfest

Am ersten Adventswochenende fand im Stadtteil Grünhain das traditionelle Pyramidenfest statt. Nach der Eröffnungsrede durch den Bürgermeister und den Ortsvorsteher sowie dem Eintreffen des Weihnachtsmannes mit seinen Wichteln, begaben sich die Gäste, angeführt von unseren Kleinen in Kostümen, zum Marktplatz. Dort angekommen, konnte jedes Kind zum Weihnachtsmann.

Zwischenzeitlich nahmen unsere „Musikzwerge“, unsere AG in der Kita unter Leitung von unserem Jakob, Platz auf der Bühne. Instrumental begleitet von Frau Hecker sangen die Kids ganz traditionell erzgebirgisch das Lied vom „Raachermannl“ und „Bleibn mer noch a wing do“.



Ganz herzlich möchten wir uns bedanken bei:

Unseren Kindern, die mit viel Freude die beiden Lieder gelernt haben.

Unseren Jakob, der mit viel Herzblut seine „Musikzwerge“ jede Woche aufs Neue begeistert.

Frau Hecker für die instrumentale Begleitung.

Den Kindern, die unseren kleinen Märchenumzug mit schönen Kostümen füllten.



Wir wünschen frohe Weihnachten!

Das Team der Kita „Klosterzwerge“ möchte sich für das schöne Jahr bei allen Kindern und Eltern bedanken. Auch wenn wir stressige Momente hatten, so gab es doch viele schöne und lustige Momente.

Wir wünschen allen eine ruhige Adventszeit, einen schönen Weihnachtstag, besinnliche Festtage und einen guten Start ins Jahr 2025.

Das Team der Kita „Klosterzwerge“

Sämtliche Bildrechte: AWO Erzgebirge gGmbH